

La Tour de Rimberlieu

Au XIII^{ème} siècle, Guillaume de FLAVY, Seigneur de MONCHY et Capitaine de Jeanne d'Arc, fit construire au nord du village sur le sommet de la colline boisée de Villers-sur-Coudun, près d'un monument celtique, une forteresse pour protéger la population du village contre les brigands et les nombreuses incursions des ennemis d'alors.

En 1906, sur l'emplacement des ruines de l'ancienne forteresse, appelée « Le Château de Guillaume de FLAVY », le Comte de Béthune, propriétaire du domaine forestier de Rimberlieu, érige une tour qui reçoit en son sommet une grande statue en fonte de la Vierge Marie.

Le 7 octobre 1906, la tour est inaugurée et la Vierge bénie par l'évêque de Beauvais, Noyon et Senlis, sous le nom de Notre Dame de Rimberlieu. Les habitants de Villers-sur-Coudun qui travaillent majoritairement dans la grande ferme de Rimberlieu, ainsi que les habitants des environs, défilent en procession, le long de la rue Saint Jean, pour remonter la belle allée bordée d'arbres jusqu'à la tour.

Durant la Guerre 14-18, la tour a servi d'observatoire.

